

## Fußballmädchen mit neuen Anzügen

Die Damen des Lions Clubs Alveslohe zögerten nicht lange, als eine Bitte an sie herangetragen wurde: neue einheitliche Trainingsanzüge für die Fußballmädchen des TuS Teutonia Alveslohe!

Es passte alles gut zusammen! Der Lions Club Alveslohe ist der erste weibliche Club Deutschlands, und die Fußballmädchen bilden die erste weibliche Mannschaft des Vereins in Alveslohe. Die Mädchen zeigten sich sehr stolz in ihrem neuen Outfit bei einem offiziellen Treffen des Clubs im Golfclub Gut Kaden in Alveslohe. Die leuchtend roten Trainingsanzüge tragen das Lions-Logo, den individuellen Namensschriftzug sowie auf dem Rücken das Mannschaftslogo, das die Mädchen selber entworfen haben. Darauf war die Trainerin, Steffi Otto, besonders stolz.

Die Mannschaft war aus einer Schulsport-AG der Grundschule entstanden, und die Trainerin erfuhr davon durch Zufall. Sie fragte die Mädchen, ob sie nicht Lust hätten, im Verein zu spielen. Seit einem Jahr bestreiten die Mädchen Punktspiele,



Sie tragen stolz das Lionseblem – die Fußballmädchen von Alveslohe

Foto: privat

teilweise gegen noch reine Jungenmannschaften. Aber das sei eine tolle Trainingseinheit, und mit den neuen Trainingsanzügen sind die Mädchen so motiviert, dass sie das letzte Spiel sogar unentschieden spielten.

Zur Belohnung für ihren guten Einsatz und ihren Teamgeist wurden die Fußballerin-

nen vom TuS Teutonia Alveslohe zur Mannschaft des Jahres 2014 gewählt.

Es wird in der nächsten Saison sicher noch besser werden, und – die Damen des LC Alveslohe werden die Mädchen auch weiterhin begleiten.

HEIDI SIEBERT  
LC ALVESLOHE